

Ray sauve la mise!

Cher Ray,

Les mots peuvent difficilement exprimer ma gratitude pour la merveilleuse rénovation de mon appartement. Je tiens à te remercier de tout mon cœur de ne pas avoir abandonné ce projet, même lorsque nous nous sommes heurtés à des problèmes imprévus avec les matériaux qui composaient la structure de l'appartement, et que nous avons dû remanier de fond en comble nos plans initiaux. Il nous a fallu passer de simples travaux de rénovation à une dépose complète de l'équipement intérieur de l'appartement et à sa remise à neuf.

Tes 30 années d'expérience dans le secteur du bâtiment, ton éthique professionnelle élevée et ton approche active et pratique sont inestimables pour surmonter les problèmes nombreux et variés qui se posent inévitablement. Tu nous as accompagnés tout au long du chemin et tu nous as aidés à résoudre différentes tâches, y compris à prendre des décisions importantes concernant les travaux, l'achat d'ameublement, les contacts avec les gestionnaires d'immeubles et la bureaucratie de la ville de Berlin.

En plus de tes excellentes compétences en communication, qui comprenaient également le fait de nous tenir constamment informés, avec des photos, de chaque étape des travaux, j'ai admiré ta passion pour le travail bien fait.

J'ai réalisé très tôt que mon projet est devenu ton projet, pour lequel tu as donné le meilleur de toi-même ! Et cela se voit clairement dans le résultat ! Merci beaucoup!

Velia Wortman

Médecin généraliste en médecine traditionnelle chinoise (MTC)